



TMMD SENGKUYUNG KODIM YOGYA RESMI DIBUKA

Wawali: "Potensi Pedesaan Penting Dikembangkan..."



Wawali Yogyakarta didampingi Forkompinda memukul gong tanda resmi dibukanya TMMD Kodim Yogya.

TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Sengkuyung Tahap III tahun 2018 Kodim 0734/ Yogyakarta resmi dibuka oleh Wakil Walikota (Wawali) Yogyakarta, Heroe Poerwardi dalam upacara di lapangan AMC Yogyakarta, Pakuncen, Wirobrajan, Yogya, Senin (15/10).

Pembukaan yang ditandai dengan pemukulan gong tersebut dihadiri oleh Dandim Yogya Letkol Inf Bram Pramudia, Karem 072/Pamungkas, Danyon 403/WP, Danlanal Yogyakarta, Kajari Yogyakarta, Kapolrestabes beserta Forkompinda Kota Yogyakarta.

Dalam amanat Walikota Hariadi Suyuti yang dibacakan

wawali, dimana pembangunan wilayah desa salah satu realisasi dari kebijakan nasional Nawacita yang ingin mewujudkan pembangunan Indonesia dari pinggiran.

"Lebih jauh, salah satu titik fokus dari pembangunan nasional ini berupaya untuk mewujudkan kestabilan dan kemajuan Indonesia secara keseluruhan. Melalui pembangunan inilah, potensi yang ada di pedesaan harus dikembangkan dan kekurangan yang ada harus diatasi, guna mencapai pemerataan, pertumbuhan serta kemandirian desa secara berkelanjutan," jelasnya.

Selain mewujudkan kema-

nunggalan TNI dan Rakyat, TMMD ini juga merupakan wahana untuk menggelorakan kembali semangat gotong royong, rasa cinta tanah air, wawasan kebangsaan serta Ketahanan Nasional guna menjaga keutuhan NKRI kepada masyarakat dan khususnya generasi milenial.

Dandim Yogya Letkol Inf Bram Pramudia mengatakan, TMMD yang mengangkat tema "TNI Manunggal Rakyat Mewujudkan Desa Yang Maju, Sejahtera dan Demokratis" sangatlah tepat apabila dihadapkan dengan kondisi generasi muda saat ini yang semakin ke-

majuan teknologi, moralitas dan karakter generasi muda juga harus dibangun sehingga menjadi pribadi yang kreatif, aktif, inovatif dan berjiwa nasionalis yang kuat," papar Letkol Bram.

Sedangkan untuk sasaran non-fisik, fokus program TMMD kali ini telah diarahkan untuk menumbuhkan kekebalan dalam menghadapi isu-isu disintegrasi bangsa dan hal-hal yang mengarah kepada konflik sosial. Untuk sasaran fisik yang dilaksanakan meliputi pembuatan talud permanen di pinggiran Kali Winongo sepanjang 23 meter, rehab balai RW 1 unit, rehab rumah 5 unit dan pembuatan MCK 1 unit. (Fin).d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
----------	--------------	-------	---------------

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas PMPPA	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 08 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005